
第 2376回（3月 25日）例会報告
　・点鐘　　　　　　　　　　 島﨑　義春　副会長
　・ロータリーソング　　　　奉仕の理想
　・４つのテスト
　・会長挨拶　　　　　　　島﨑　義春　副会長
　・幹事報告　　　　　　　長島　豊　幹事
　・米山記念奨学生　委任状 
　　　　クラブ　　　　　　　　島﨑　義春副会長
　　　　カウンセラー　　　　田島　博夫会員
　・出席状況報告　　　江口　明　委員長
　　　　52　　　　50　　　24　　M1　　50％
　・ニコニコ報告　　　　横川　英士　委員

・委員会報告
　　　　親睦・家族委員会　　　　　大滝龍一委

員長
　・卓話
　　クラブ友好交流特別委員会
　　　　　　　　　　　　　　田島　博夫　委員長
　　「桃園南ロータリークラブ交流報告」

会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　島﨑　
義春副会長

本日は、三島会長は欠席です。くれぐれも皆様によ
ろしくと言う伝言をお預かりしております。３月は、
「水と衛生月間」です。『安全な水と衛生設備の利用
は、すべての人がもつべき権利。なのに、汚染水で病
気になる人や命を落とす人が後を絶ちません。未来を
担うはずの子どもたちは、水汲みなどの労働によって学
校に通えず、つらい境遇を強いられています。私たちの
活動は、井戸を掘るだけではありません。安全な水と
衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予防に関する
教育も行うことで、コミュニティ全体の生活を改善し、
子どもの通学率を高めています』。マイロータリーか
ら引用させていただきました。
皆さまご存知のように、私は東アジアの留学生との交
流が多いです。その子たちが、日本に来てびっくりす
る事の一つが、水道の蛇口を捻ると必ず水が出る、し
かもその水がそのまま飲める。高いと思ったらそうで
もない。と言う事だそうです。エンドポリオももちろ
ん大切なことですが、水と衛生についても、日本の
ロータリアンはもう少し真剣にかんがえてもいいのか
なと思います。



本日の例会は、先日訪問いたしました、桃園南ロー
タリークラブとの交流報告です。現地から、Lineの投
稿で、楽しく交流しているな、と言うのはよくわかり
ました。しかし、そうゆう楽しい交流ばかりではなく、
桃園南ロータリークラブとのこれからの方向性につい
て、これからの行田さくらロータリークラブの将来に
ついても、かなり影響を与える、大変重要なお話しを
されてきたんではないでしょうか。

今回、参加された方はもちろん、参加できなかった
方も、本日の例会は、あの日の例会を境に、行田さく
らロータリークラブの方向が変わったよな。もしかし
たら、そのくらい重要な例会になる可能性があるかも
しれません。是非真剣に田島委員長の話を聞いて各々
よく考えていただきたいと思います。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　長島　
豊　幹事

米山記念奨学生　委任状 
　　　　クラブ　　　　　　　　島﨑　義春副会長
　　　　カウンセラー　　　　田島　博夫会員

五十幡和彦　ガバナーより

委員会報告
　　親睦・家族委員会　　　　　　　　　大滝龍一
委員長



卓話 
　　　クラブ友好交流特別委員会
　　　　　　　　　　　　　　田島　博夫　委員長
　　「桃園南ロータリークラブ交流報告」


